

横浜エフエム放送株式会社

番組審議会報告書

開催年月日	令和元年 10 月 17 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 50 分
出席者	番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、山口宏委員、品田英雄委員、中村由利子委員、横尾典克委員、長谷川篤司委員 FMヨコハマ：兒玉智彦副社長、久富一雄取締役編成部長、筒井理編成部副部長、小林信子編成部マネージャー
議題	「Hungry Tiger 50th Anniversary CHARCOAL HEROES」 (2019 年 9 月 8 日(日)20:00～21:00)
議事の内容	前回（令和元年 9 月 19 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告しました。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から感想、意見等を聞きました。
審議の内容	まず、議題の「Hungry Tiger 50th Anniversary CHARCOAL HEROES」について、概要説明に入りました。
タイトル	Hungry Tiger 50th Anniversary CHARCOAL HEROES
放送時間	2019 年 9 月 8 日（日）20:00～21:00
放送形態	録音番組
出演	☆Taku Takahashi (m-flo)
企画内容	神奈川県民のソウルフード「ハングリータイガー」。みんなの思い出が詰まったあの調理音とともに、ハングリータイガーの歴史、魅力をリスナーに届けるとともに、なぜ、神奈川県民にここまで愛されるレストランになったかを紐解いていく。番組を通じて、ハングリータイガーの記念すべき 50 周年の喜びを神奈川県民全員で共有するスペシャルプログラム。

◆DJ：☆Taku Takahashi (m-flo)

ハングリータイガーをこよなく愛する神奈川県民であり、地元横浜出身のアーティスト。
m-flo オリジナルメンバー。

(起用理由)

地元神奈川県民出身のアーティストということで、より Hungry Tiger と県民の関係性を語る
ことができる。そして何よりいまでも Hungry Tiger の大ファンということ。

◆フォロー&RT キャンペーン実施について

FM ヨコハマ公式ツイッターをフォローし、リツイートそこにハングリータイガーへの
メッセージや思い出を投稿してもらいます。その中から抽選で 50 周年記念に合わせて
5000 円分のハングリータイガーお食事券を 5 名様にプレゼント。#ハングリー50

◆番組内容

ハングリータイガー 50 周年の軌跡

50年の歴史を振り返るにあたり、縮小前からのハングリータイガーを知っているハングリータイガー相談役中田有紀子様とMCの☆ Taku Takahashi による対談を保土ヶ谷1号店で収録。カウボーイに夢見た井上会長が、アメリカから持ち込んだ外食産業新時代、車社会を睨んだ戦略、BSE問題、そしてこれからの展望など50年史を振り返りながら、肉へのこだわり、さらには、今後のハングリータイガーが考える神奈川への想いや展望を伺う。

チャコールマン体験

MCの☆ Taku Takahashi が、実際にプロに学びつつ、チャコールマンを体験。火入れの難しさなどを経験。（一般人でチャコールマンを体験したのは初めてとのこと）
（ここで焼き音などラジオだからできる演出をオンエア）

ハングリータイガーの魅力を探る！

リスナー（県民）からのメッセージをご紹介。ハングリータイガーでのこだわりの食べ方、子供の頃の思い出などSNSでプレゼント企画を実施し、それに紐付け（#ハングリー50）メッセージも募集し、紹介。

※以上の概要説明に次いで、9月8日（日）放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。
各委員より、次の感想、意見等をもらいました。

<各委員講評>

- ◎ハンバーグの魅力をラジオ局ならではの音を通じて伝えているのがとても良い。
地元の局として FM ヨコハマが横浜の老舗の歴史を紐解いて伝えているのが、とても良かった。
この番組を聴いて食べに行きたくなった。
- ◎ハングリータイガーが今なお、愛され続けているお店であることがとてもよくわかり、音楽、SEともにすべてが素晴らしい番組である。
- ◎ハングリータイガーの魅力を上手に紹介していて、Taku Takahashi の起用もとても良かった。
話もとても上手だったが、少し早口だったかも知れない。
- ◎良い番組で、幸せな気持ちになり、とても感動した。ハングリータイガーの中田さんもチャコールマンも、素人ながらも話が上手だった。また、リスナーからのメッセージもとても良かった。
FM ヨコハマだからこそ、出来る番組であると思う。
- ◎1つの企業を番組としてどういう風に取り上げるのか、とても興味を持って聴いた。神奈川の食品業界が盛り上がるこういった番組作りは、とても素晴らしいと思った。こういう切り口の番組を他にも出来たら良いと思う。
- ◎そんなに派手じゃないお店を上手に取り上げている。ネタとしてとても面白かった。出演者に気負いが無いので、それがまた聴きやすかった。

◎構成の仕方も出演者もすべての人間が、ハングリータイガー愛を持っていると感じる番組である。
番組を聴いていると、本当にすぐにハングリータイガーに行きたくなる気持ちになる進行であった。とても良く、楽しい番組である。

◎広告宣伝のような内容では全然なく、そこがまた良かった。

以上、15時50分に審議終了、散会しました。

審議機関の答申または改善意見に： なし
対してとった措置及びその年月日

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。
を公表した場合におけるその公表の内容、方法、及びその年月日

- ①令和元年11月18日、04:55から3分間、当社で
放送予定。
- ②書面にて自社内に備置き
- ③令和元年11月18日、当社ホームページに掲載予定。
(<https://www.fmyokohama.co.jp>)

その他の参考事項： なし

以上